

DECLARACIÓN DE CÁDIZ

El pueblo de Cádiz y del resto de España reunido en Cádiz al pie del monumento a la Constitución, en la Plaza de España, cuna del Constitucionalismo, proclamamos nuestro compromiso con los valores Constitucionales que nos dimos todos los españoles por abrumadora mayoría en todos los rincones de nuestra patria en 1978.

Proclamamos nuestro compromiso con la reconciliación, el perdón, la paz, y el abrazo que nos dimos todos los españoles, sellado con nuestra Constitución para terminar para siempre con casi dos siglos de tragedias.

Proclamamos nuestro compromiso con la independencia judicial, la separación de poderes, el estado de derecho, la libertad y la democracia.

Proclamamos nuestro compromiso con las víctimas del terrorismo y sus familias, a las que debemos permanente respeto y honra, así como el más hondo y constante reconocimiento por ser columna vertebral de nuestra democracia.

Proclamamos nuestra voluntad de salir al encuentro y reconocernos en esa inmensa mayoría de españoles que quieren seguir viviendo en la democracia que emergió del gran pacto de la Transición, enterrando las tragedias pasadas, y que alumbró nuestra Constitución.

Proclamamos ser españoles sin complejos, ciudadanos de una nación que se llama España, la nación, que ha sentado las bases de los derechos humanos, de la civilización cristiana y occidental y de la democracia.

La nación política que nos reconoce los derechos de ciudadanía. La nación española es nuestra patria común, la que nos hace iguales ante la ley al margen del lugar de nacimiento, al margen de nuestro sexo, raza, religión, o cualquier otra condición o circunstancia personal o social.

Proclamamos nuestro compromiso con la dignidad de la persona y el bien común. Es hora de actuar en su defensa.

Proclamamos nuestro compromiso con las naciones hispanoamericanas, aquí en Cádiz, patria también del Constitucionalismo hispanoamericano, y muy en concreto con Venezuela que sufre el yugo de la tiranía narco comunista, así como con Cuba y otras naciones que están sufriendo esta tiranía.

Proclamamos nuestro compromiso con los valores del imperio de la ley, y del rule of law de Europa como valor fundamental de la Unión Europea que garantiza que todos los poderes públicos actúen dentro de los límites de la ley y bajo control de tribunales independientes, asegurando la igualdad, la separación de poderes, y los derechos fundamentales.

En virtud de todo lo anterior, denunciamos en esta hora de España, el ataque del presidente del Gobierno a la Constitución hasta en 41 hechos irrefutables, denunciamos el ataque del presidente del Gobierno a la independencia judicial, a la separación de poderes y al estado de derecho, el ataque y captura de todas las instituciones, el ataque a la libertad de expresión y medios, a las funciones inherentes del parlamento y todo lo anterior en modo golpe de estado de última generación y por hitos.

Denunciamos los pactos espurios con terroristas, golpistas e independentistas cuyo objetivo declarado es destruir la unidad de la nación española.

Denunciamos el permanente vilipendio a las víctimas del terrorismo y sus familias.

Denunciamos al presidente del Gobierno por actuar a diario con muros, dividiendo a los españoles y pretendiendo su enfrentamiento.

Denunciamos al presidente del Gobierno por la lacerante corrupción, que encabeza en su familia, su gobierno y su partido.

Denunciamos la continua mentira y engaño ante el esclarecimiento de las tragedias, como la de hace muy pocos días en Andalucía y Cataluña, - Adamuz y Barcelona - y sin humanidad ni ética alguna.

Denunciamos firmemente al presidente del Gobierno por no condenar, y por su complicidad junto al ex presidente Zapatero, con un régimen narco criminal denunciado por delitos de lesa humanidad por NU, no reconociendo como ha hecho el parlamento español y europeo al presidente González Urrutia, a María Corina Machado, y la heroica oposición, ganadores de las elecciones por abrumadora mayoría, así como por no condenar tampoco a otros regímenes dictadores comunistas.

Denunciamos firmemente el ataque directo del presidente del Gobierno a la independencia judicial europea, como hace con la española, y al Tribunal Europeo de Justicia TJUE, en comparecencia pública de balance anual en la sede presidencial y ante todos los medios de comunicación, permitiéndose el forzamiento e influencia directa en el fallo que haya de dictaminar próximamente dicho tribunal en relación a la amnistía, es más, queriendo anticipar el sentido de ese fallo, queriendo hacer ver que los informes de la Comisión Europea que dictamina que es una autoamnistía a cambio de 7 votos para comprar políticamente su sillón o de la Comisión de Venecia que dice que es un ataque al rule of law, le dan la razón a él, en flagrante engaño y mentira.

Denunciamos firmemente el abandono a nuestros cuerpos y fuerzas de seguridad Guardia Civil y Policía recordando aquí y honrando permanentemente a los Guardias Civiles asesinados en Barbate, y a sus familias.

Denunciamos firmemente el abandono y engaño a los pescadores, agricultores, ganaderos, autónomos y demás sectores y la falta de protección y amparo que padecen.

Denunciamos el desamparo a los médicos y sector sanitario.

Denunciamos el gasto galopante y sin presupuestos, falta de transparencia en los fondos europeos, inflación y cesta de la compra desbocada, falta de vivienda en olvido de la juventud, y la inmigración ilegal. Recaudación asfixiante y servicios públicos e infraestructuras dolosamente desatendidas y olvidadas. El desgobierno y saturación de corrupción, robo, acoso a las mujeres y muy malas prácticas de todo orden.

Por tanto, los ciudadanos españoles aquí reunidos en Cádiz exigimos inmediatas elecciones generales libres y seguras ante la deriva hacia el abismo a la que nos conduce este gobierno, jamás conocido antes en democracia. Un gobierno que corroe, ataca y vilipendia a diario la democracia.

Los ciudadanos españoles exigimos máxima dignidad ante un comportamiento sin ética ni moral alguna, absolutamente inadmisible y propiciador de una imagen nefasta ante Europa y ante el mundo.

Llamamos y exigimos a los partidos que defienden la democracia a su máxima responsabilidad y actuar unidos para recuperar las libertades en único bien de España y a las Instituciones Europeas, a sus máximos representantes, en esta extraordinaria y gravísima situación, a denunciar firme y públicamente, y de inmediato, la imposibilidad de continuar con este ejemplo inadmisible, el ataque al “rule of law” y la corrupción permanentes, y denunciado todo ello por los medios de comunicación mundiales, y por tanto lo sabe ya bien, y por tanto también, con la llamada inmediata a la convocatoria de elecciones libres y seguras, en bien de la defensa del Estado de Derecho y de la democracia.

¡Viva la Constitución!
¡Viva la Libertad!
¡Viva el Rey!
¡Viva España!

Cádiz a 30 de Enero de 2026

Al pie del monumento a la Constitución El pueblo español proclamando
el perdón, la reconciliación, la paz y el abrazo permanente de todos
los españoles y la defensa a ultranza de la libertad, del Estado de
Derecho y la Democracia